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第 9 回開睛 PTA 運営委員会 議事録 
 
⽇時：2020 年 1 ⽉ 23 ⽇（⽊）19:30〜於:PTA・地域ルーム（敬称略） 
出席者：略 
 
１、学校⾏事の確認：2 ⽉⾏事予定 学校より 
２、議事  
① PTA 関連⾏事の参加報告（参加者ありのもののみ） 

12/14（⼟）10：00〜15：00 京都市 PTA フェスティバル＠国⽴京都国際会館  
 
②今後の PTA 関連⾏事への参加依頼及び予定  
 ◎2/5 学校保健委員会 参加者：本部から 2 ⼈、保健体育委員会メンバー5 ⼈   
◎2/9(⽇)⼤⽂字駅伝本選 ⾛路員 本部役員、ボランティア、教員、計 8 ⼈  
◎2/10（⽉）京都市地域⽣徒指導連合会研修会  
「児童虐待の現状について」京都市第⼆児童相談所⻑ 飯⽥正明⽒ 
 18：55〜20：00 ＠京都市総合教育センター 
◎下京・東⼭⽀部 PTA 連絡協議会指導者研修会 
「やる気を引き出す魔法の質問」キッズインストラクタートレーナー 植嶋貴⼦⽒ 
 18：30〜20：00 ＠下京雅少学校ランチルーム  

 ◎2/20(⽊) 給⾷試⾷会 新 1 年⽣の保護者にも案内済み 
 ◎3/4(⽔)ランドセルカバー贈呈式＠東⼭警察署 出席者はなし 
 
③議題   
③-1 PTA の情報発信媒体について 
  会員アンケートでは PTA の活動が⾒えないという意⾒が多かった。 
  そこで昨年 10 ⽉から運営委員会の議事録を学校のウェブサイトにアップしてもらっている。 
  今後もこのままで⾏くのか、他の⽅法にするか、検討する材料として無料のホームページを試作した。 
   →選択肢は３つある。 
    １．PTA独⾃の無料サイトで独⾃に情報をアップ 
    ２．学校のウェブサイトを借りて学校経由で情報をアップ 
    ３．教育委員会から有料のサイトを借りて、PTA で独⾃運⽤ 
【出された意⾒】 

• 今後、スキルのない⽅が担当になった時に更新が滞るのではないか。 
• 議事録以外でも、テキストを PTA で作成し、写真を送れば、学校が PTA コーナーにアップするこ

とは可能 
【決定】 
• この意⾒を受けて、当⾯は現在の形を続けることとし、PTA の今後の課題として次年度役員に引き継
ぐこととする。 

• 学校メールは今までと同様に教育委員会のシステムを有料で使⽤する。 
  
③-2 送り迎えの⾃動⾞の学校周辺での駐停⾞について  
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先⽇、天候の悪い⽇があり、送迎のマイカー等で校⾨周辺が⾮常に混雑した。⽇頃⾒回り、声掛けしているが、
聞いてもらえないこともあり、今後の対応を検討したい。 
【出された意⾒】 

• タクシーで来る⽅、歩道に乗り上げて停める⽅、六波羅密寺の駐⾞場で⾞を旋回する⽅などがいる。 
• 法律上駐停⾞禁⽌の場所に停めている⾞は警察が取り締まれるのではないか。 
• ⼿紙では⾒る⼈⾒ないない⼈がいる。問題のある場所に看板を置くのはどうか。⾶び出しぼうやをも

う⼀つ置いてもらうのはどうか、 
 
（学校より） 
• 学校から年度当初にはお便りを配布している。 
• 送ってもらっている⼦ども⾃⾝への注意喚起『送ってもらう⽅は少し前で下してもらいましょう。』と

いうことは⾏っていきたい。 
• ⽉ 1 回のゾーン 30 のときなど、東⼭署の警邏も回ってくれている。 
• その⽇、学校からメールで注意を⾏った。 
• 警察には⽇頃から協⼒を得ているが、時間を指定して協⼒を求めるのは難しい。 
• そもそも学校の問題なので、警察への協⼒依頼の前に、送ってくる保護者の⽅に気をつけていただく
べきではないか。 

• 登校時は⼀定時刻に集中するが、下校時は児童⽣徒を待つので駐停⾞時間が⻑くなりがち。 
• 看板等の設置は、ご近所の⽅の協⼒を求める必要がある。 

 
 【結論】 

• 今の所、⼤きな問題となるのは悪天候の⽇ということなので、引き続き注意しながら様⼦を⾒ること
とする。今後も状況が改善されないなら改めて検討することとする。 

 
③-3 東⼭区役所への意⾒まとめと今後の意⾒交換について  

• 4 ⼈の⽅が区役所にアンケートを提出し、そのまとめをいただいた。 
• 区役所としては、⼦育て層の声を⼗分拾えていないらしく、これを元に改めて話し合いの場を設けたい

との以降をお持ち。 
• 運営委員会の⼀部では時間がないので、別の⽇に⽇程を設けたい。 
• PTA 内で候補⽇程を絞り、区役所と調整する。 
 

③-4 次年度役員候補者の選定状況について  
  各元学区の候補者選定状況を確認した。 
 

３、各専⾨委員会 報告及び予定 
    ・広報委員会 次回の広報誌は 3/9 に配布予定 
    ・⽂化教養委員会   ⽋席 
    ・保健体育委員会  保健委員会、給⾷試⾷会、プルトップ集めについて社会の状況を⾒据えつつ、来年度の

回収活動については⽣徒会で検討いただく。 
    ・ベルマーク委員会 今年度の回収の結果については、メールにて会員に報告する。 
 



 3 

４、地域理事より  
  理事候補の抽選会のための会場費⽀出について確認があった。 
 
5、学校より  「ちょこっと会」の PTA フェスティバルの売り上げ⾦の寄付を頂いた。 
 
次回、PTA理事会・運営委員会のスケジュール  2 ⽉ 13 ⽇(⽊)  19 :30 〜  


